





de la propiedad para tratar de los asuntos que interesan a la clase.
La «Colección oficial de resoluciones en materia hipotecaria» que se prepara por la dirección general de los Registros adelanta rápidamente.
En breve verá la luz el tomo primero, que comprende desde el 1.º de enero de 1874 al 31 de diciembre de 1878. A este seguirá el segundo hasta fin de 1881, y se continuará por medio de Apéndices.

La instancia del registrador de Cambrados, Sr. Tobar, que ha preferido continuar en su puesto al ascenso de clase que por antigüedad le había correspondido, se ha dejado sin efecto su nombramiento para Villacarrido.
La dirección de Contribuciones ha emitido informe en el asunto del desquite de los registradores de la propiedad, en el sentido de que debe declararse exceptuada la tercera parte de los honorarios que devenguen.

El elocuente señor pronunciado por el señor obispo de Santander en la cátedra es objeto de comentarios en la prensa. El reverendo prelado, como de pasada, se defendió de los cargos dirigidos por D. Fernando Fernandez de Velasco en una carta publicada en el «Liberal» y la inmensa concurrencia escuchó con fervor religioso la sabrosa plática del Sr. Calvo y Valero.
El Sr. Calvo y Valero no han dado cuenta de ese sermón que obtendrá gran resonancia en la España católica.

En la interpelación relativa a los gremios tomarán parte los Sres. Romero Robledo, Canalejas y Mendiz y Aguilera.
LA CORRESPONDENCIA ha recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:
Londres, 6.
El gobierno propondrá hoy a las Cámaras que dirijan estas un mensaje a la reina Victoria felicitándola por haber salido ileso del atentado.

putado aparejador de obras D. Antonio Fojedo.
En León se está cobrando sin dificultad alguna, tanto en la capital como en los pueblos de la provincia, la contribución industrial.
El número de industriales que en un principio se admitió a los acuerdos del sindicato, ha sido muy escaso.

La guardia civil de Teruel ha capturado en la madrugada de hoy al criminal Joaquín Galvez Perez (a) Carmelo, fúgado de las cárceles de aquella capital el 7 del mes último.
Su Señoría ha enviado su bendición apostólica a la virtuosa señora de nuestro querido amigo D. José Emilio Santos, que se encuentra hace días gravemente enferma.
Ha llamado la atención de las personas ilustradas las predicciones meteorológicas del mes de febrero que publicó la «Revista ilustrada de Agricultura, Industria y Comercio», y que se contienen en nuestro periódico a primeros de dicho mes. Lo más notable, después de indicar las oscilaciones termométricas durante dicho periodo, es haber anunciado para el 25 del pasado una gran perturbación atmosférica, con las lluvias que se han verificado con una exactitud admirable y que muestran los adelantos del instituto meteorológico de dicha revista, fundado por su director D. Ramón M. de Espejo y Becerra.

Hay se han celebrado en San Isidro el Real las honras fúnebres por el alma de D. José Moreno Nieto.
A las nueve comenzaron a reunirse en el templo las comisiones de las sociedades y los diferentes centros de Madrid, con los especialmente invitados a la religiosa función.
Después de las diez se abrieron las puertas al público. Doce socios del Ateneo, constituidos en comisión de recepción, se situaron en su lugar a las once, y al tiempo se llenó de fieles sin la menor perturbación y con un orden excepcional en tales fiestas. Las tribunas las ocuparon las primeras señoras que llegaron así como las sillas laterales del templo corra del altar mayor.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 6 DE MARZO
LA CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde despues de cerradas las ediciones de provincias, los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:
Londres, 6.
Apertura de la Bolsa de hoy: 3 por 100 exterior español, 27 3/4. Ídem exterior, 10-00.
Londres, 6.
Apertura de la Bolsa de hoy: 3 por 100 exterior español, 27 3/4.
Londres, 6.
El «Daily News» publica hoy un despacho de Berlín diciendo que el general Skobelev, que tanta polvareda ha levantado con motivo de su discurso panfletista de París, va a ser relevado del mando del cuerpo de ejército que tenía; pero que en cambio será nombrado para otro puesto importante.

Dado la presidencia del Sr. Revilla, ha celebrado a las tres de esta tarde, sesión ordinaria en la diputación provincial de Madrid la comisión de la misma, con asistencia de los diputados residentes en la capital.
Leída el acta de la anterior fue aprobada, y acto continuo se dio cuenta de varios expedientes de las secciones de Gobernación, contaduría, personal, fomento y beneficencia, todos de escaso interés y que fueron aprobados sin discusión.
Entre los asuntos pertenecientes a beneficencia, se acordó aprobar la publicación de la tercera suhata del «Diario Oficial de Avisos», con la variación de que el nuevo periódico ha de tener 75 centímetros de longitud por 54 de latitud.
El Sr. Guillén insistió en el dictamen que emitió cuando se trató del asunto. Los expedientes puestos a la orden del día y aprobados, según dejamos dicho, han sido 31.
La sesión terminó a las cuatro.

En la elección parcial para diputado a Cortes por el distrito de Valseca (Segovia) tiene asegurado al triunfo el candidato adicto D. Mariano Torres Agero.
Por real orden del ministerio de Fomento, se ha nombrado juez para formar parte del tribunal de exámenes de oírjanos dentistas, el reputado profesor D. G. Lorente.
Hoy se ha encargado interinamente una reunión en el círculo Liberal-conservador, para tratar de abrir una suscripción en beneficio de la viuda del señor Moreno Nieto, illuste socio que fué de aquel círculo.
Esta tarde se nos ha facilitado un telegrama de Logroño en el que se deniega el contenido de otro parte telegráfico que anteyer se comunicó a la prensa, relativo a la detención de don Primitivo Soto por la guardia civil en las inmediaciones de Bermeo. El juez a quien se presentó el dicho señor, le puso inmediatamente en libertad.

Telegramas de Londres, fecha 3 de marzo, dicen que la reina Victoria había salido a dar un paseo acompañada de la princesa Beatriz.
Todos los periódicos irlandeses condenan unánimemente el atentado de que ha sido objeto la reina. Añaden que la disciplina de Maclean de haber sido impulsado al crimen por el hambre, no es digna de crédito, puesto que el miércoles último comió en un restaurant, y al satisfacer la cuenta enseñó muchas monedas de plata.
Los órganos de la prensa irlandesa de la intención también el aserto de que el culpable haya obrado como agente de una conspiración política. Recordarán a este propósito que O'Donovan Rossa no ha predicado jamás el regicidio.
A las dos de esta tarde, bajo la presidencia del Sr. Martínez Brau, ha celebrado sesión pública el ayuntamiento. Leída y aprobada el acta de la anterior, se dio cuenta de varios despachos de oficio, entre ellos, uno relativo a la comunicación que el ayuntamiento de Viena dirige al de Madrid, despidiéndose por el rompimiento que complicados hizo para las víctimas del incendio del teatro Rhing de aquella capital.

Premiados con 500 pesetas
El gobierno de Irlanda ha ofrecido una recompensa de 1000 libras esterlinas al que descubra al asesino del policía Kavanagh, muerto en Heverack.
Ante la comisión de quintas se celebrará mañana en la diputación provincial de Madrid el sorteo de las décimas entre los distritos de esta capital y los pueblos de la provincia.
Han sido destinados al ejército de Cuba los coroneles del arma de infantería D. José Tazon, D. Pedro Verdugo y D. Francisco Rodrigo.
Ha sido nombrado mayor del presidio de Molilla el capitán de infantería D. Vicente Pascual Martínez.
Se ha publicado y puesto a la venta en la librería Central la segunda edición del folleto escrito por el señor D. Francisco de Zengotita Veogva y

ginal de un inspirado yate sevillano.
—El miércoles, y a beneficio del distinguido primer actor Sr. Mario, se estrenó en el teatro de la Comedia la obra de Cefirino Palencia titulada «Carros que matan».
—El jueves se verificará en el teatro de la Zarzuela la función a beneficio de la familia del Sr. Ferrer, cantándose la zarzuela «Una vieja», por la señora Zamacois y D. Francisco Ardeñán.
—El viernes beneficio del popular actor Ricardo Zamacois, en el teatro de Lara, y el sábado estreno en el teatro de la Zarzuela del melodrama en tres actos «La tempestad», letra del Sr. Ramos Carrion, música del maestro Clapi.
—Anunciarse además algunos estrenos. En Lara «Duelos y quebrantos», de un reputado escritor, y en Apolo «Sin nombre» y «La fierada domada».
Estas obras se estrenarán en la próxima semana.

Ayer a las cuatro de la tarde se cayó en el estanque del Retiro un niño de dos años de edad. Un soldado de la segunda compañía del primer batallón del regimiento de infantería de Gavilano, llamado Antonio Pastor, que a la sazón pasaba por el sitio de la desgracia, se arrojó al agua sin quitarse siquiera la chaqueta y logró salvar de una muerte cierta a la tierna criatura. Este hermoso rasgo de humanidad causó viva impresión en cuantos lo presenciaron.
No será difícil que el generoso soldado sea propuesto para una recompensa que premie este acto.
Restablecido de la indisposición que le ha obligado a guardar cama estos días, ha asistido hoy a su despacho el subsecretario de Gobernación, nuestro particular amigo D. Luis Rute.

El miércoles próximo se celebrará una reunión en el círculo Liberal-conservador, para tratar de abrir una suscripción en beneficio de la viuda del señor Moreno Nieto, illuste socio que fué de aquel círculo.
Esta tarde se nos ha facilitado un telegrama de Logroño en el que se deniega el contenido de otro parte telegráfico que anteyer se comunicó a la prensa, relativo a la detención de don Primitivo Soto por la guardia civil en las inmediaciones de Bermeo. El juez a quien se presentó el dicho señor, le puso inmediatamente en libertad.
Añadiendo el telegrama que la detención ha sido puramente arbitraria, y ofrece aclarar por el correo lo ocurrido.
Personas que han tenido ocasión de conocer y tratar al Sr. Soto, afirman que solo una equivocación ha podido dar lugar a la detención, aunque involuntaria, de aquel señor.

Serán las diez y media de esta tarde próximamente, cuando entro en el café Imperial un joven, decentemente vestido, y tomó asiento, junto a una mesa colocada en un extremo del establecimiento.
Poco después sacó del bolsillo de la cazadora que vestía, la lista de la lotería sortada hoy.
Una vez revisada, la arrugó entre las manos, y acto continuo llamó al mozo, el cual le sirvió varios platos.
Pidió después un cigarro y café, y cuando lo había casi apurado, llamó nuevamente al mozo y le suplicó le facilitase una pluma y papel para escribir dos cartas, como así lo efectuó.
Algun tanto meditando quedó después, y sacando repentinamente un revolver, se disparó dos tiros simultáneamente sobre el costado izquierdo.
Las personas que estaban en el café acudieron en su auxilio, y sin pérdida de momento fue colocado en un coche de alquiler para trasladarle a la casa de socorro del distrito, sita en la costanilla de los Angeles.

García, titulado «Breves consideraciones sobre el tema Dios, patria y rey», de cuyo trabajo se ha ocupado con elogio la prensa.
Por el ministerio de la Guerra se ha significado al Estado por la cruz de Carlos III, libro de gastos, al comandante de ingenieros D. Eduardo Labalg.
Segun noticias de Lisboa, sigue mejor (aunque sin perder su gravedad la dolencia) la digna esposa de nuestro representante en aquella capital señor Valera.
Hoy ha llegado a Madrid, procedente de París, la señora madre de la illuste enferma con su hijo el Sr. Delabat, primer secretario de la legación de España en Rusia, y es probable hayan salido esta noche para la corte de Portugal.
El cabecilla Santes, que ha poco reconocido a S. M. el rey y fue indultado, se encuentra gravemente enfermo en el hospital de Marsella, donde ha sido visitado por el cónsul de España en aquella capital.

Por el ministerio de Fomento se ha dispuesto sacar a subasta las obras de encauzamiento del arroyo Jaboneros de la provincia de Málaga, en vista de los daños que causa continuamente en la carretera general y en las propiedades particulares.
Dentro de breves días publicará «Gaceta» el pliego de condiciones.
La dirección general de Obras públicas ha dispuesto que por el canal de Isabel II se conceda al hospital del Niño Jesús el caudal de aguas necesario para el mismo, dentro de las condiciones más favorables que consiente el reglamento de aquel centro hidráulico, en atención al objeto benéfico del citado asilo.

Nuestro ilustrado colega la «Gaceta de los Colegios notariales», copia en su último número el sueldo en que decíamos que por las erratas notadas en algunos manuales respecto a los reglamentos é instrucciones de los impuestos, era probable que se hiciera una edición oficial. El colega profesional nos pide que señalemos los «Manuales» en que se hayan cometido esas erratas; pero como su idea no es otra que dejar a salvo el trabajo que ha poco publicado, creemos quedará complacido con solo lo digamos que el sueldo en cuestión no se refirió ni en poco ni en mucho a su «Manual del timbre del Estado», el cual aplaudimos como se merece, no solo por la rapidez con que fué hecho, si que también por la minuciosidad y precisión del estenso «Diccionario» que contiene.
En cuanto a la edición oficial que en su caso hubiera de hacer, ya ha de guardar, con conformidad con las disposiciones publicadas en la «Gaceta de Madrid», puesto que también trata nuestro colega, comprenderá este perfectamente que la índole de nuestro periódico no nos permite empear cuestión sobre el asunto.

La interpelación sobre los gremios revestirá un carácter político, y en el debate que iniciará el Sr. Romero Robledo interverán todas las oposiciones probablemente.
Se cree que terminará por una votación.
Dispuesto como está el gobierno a contestar en el acto, y dispuesto el diputado conservador a no retardar el debate, si el 20 se reúnen las Cortes, el 21 podrá plantearse la discusión.
Se dice que la minoría democrático-monárquica formulará concretamente sus programas y los puntos de diferencia con el partido constitucional en este segundo periodo de la legislatura.
Hay quien espera declaraciones de aceptar la Constitución de 1876.
No nos estranaría esta demostración en su sentido gubernamental.

Respondiente, al juez del distrito del Prado, con una actividad digna de elogio, mandó practicar las diligencias necesarias para acordar la escarcelación como así se ha verificado en las primeras horas de esta tarde.
Diez minutos después de estarlo y firmado el mandamiento judicial, se presentó al Sr. González Blanco en la cárcel, donde fue recibido con la satisfacción que es de suponer.
En el Saladero se encontraban todas las familias de los presos, a las cinco menos cuarto, hora en que llegó el abogado con la grata nueva, que motivó, como era natural, escenas de grata espasmos y de alegría entre todos los que allí se encontraban.
A las cinco y veinte acabaron de firmar los presos la salida, y en seguida, uno por uno, contados por el portero, los rollos que es el de la muerte antigua, fueron saliendo de aquella mansión.

Muchas personas que se apercibieron de la noticia, esperaban en las inmediaciones del Saladero, abrazando y felicitando los amigos a los del sindicato, queriendo la mayoría acompañarles hasta sus respectivos domicilios; pero tomaron el acertado acuerdo de marcharse en los carruajes que algunos amigos les tenían preparados.
La faenza se ha constituido con los fondos recaudados, más 1000 duros que el Sr. Prats (D. Carlos), ha entregado a última hora para completar la cantidad necesaria, haciendo el depósito en 2000 duros en metálico y el resto en títulos de la Denda.
Los individuos del sindicato han presentado al alcalde Sr. Recamara y demás empleados de la cárcel su reconocimiento por las muchas atenciones de que han sido objeto.

Una última hora nos dicen que esta noche es casi seguro que no se presentará en el círculo Mercediano ninguno de los que han estado presos.
Una de las curas más brillantes de la larga carrera profesional del doctor Leconte fué la que alcanzó en el señor Barret. Estaba este señor, sujeto, hacia muchos años, a dolorosos ataques de asma que le ahogaban y le obligaban a pasar las noches en una butaca, sin que nada pudiese calmarlo. Habiendo recurrido a los «Cigarrillos» Timos de GRIMAUT y COMPANIA, recetados por el profesor mencionado, la afección cesó al poco tiempo, pudo acostarse y dormir, pues le bastaba con aspirar algunas bocanadas de humo de un cigarrillo, para que desapareciera el ataque, y la curación fue casi completa al cabo de algunos meses. Debe considerarse como falsificado todo estuche que no lleve la marca de fábrica de Grimaut y compañía y el sello del gobierno francés.
La zapatería del Leonés se ha trasladado de la calle del Arsenal a la de Carretas, núm. 13, principal.

BOLSA DE MADRID DEL LUNES 6. VALORES PÚBLICOS. DEL 4. DEL 5.
3 por 100 interior, 25-25 25-45
Ídem id. mes., 25-25 25-45
Ídem fin próximo, 25-40 25-40
3 por 100 exterior, 29-40 29-50
2 por 100 amortizable, 47-30 47-30
2 por 100 amort. exterior, 41-70 41-80
4 por 100 amortizable, 56-40 56-50
Ídem fin mes., 56-40 56-50
Ídem id. fin próximo, 56-40 56-50
Ídem fin próximo, 56-40 56-50
Ídem fin próximo, 56-40 56-50
Ídem fin próximo, 56-40 56-50

LOTERÍA NACIONAL
Sorteo del día 6 de marzo de 1882.
PREMIOS MAYORES
PESETAS. NÚMS. PROVINCIAS.
6.000 3.614
250.000 3.615 Sar. Sebastian.

PREMIADOS CON 500 PESETAS
Cent. Mil.
1.580 2.189 2.286 3.489 4.147 4.619 5.474 6.227
6.986 6.225 6.225 6.225 6.225 6.225 6.225 6.225

